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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

７月２７日（木） 
テーマ 
 「各委員会活動計画説明」 
卓話者   
国際奉仕、国際交流三姉妹、米山
奨学会、ロータリー財団、クラブ
戦略計画、クラブ研修の各委員長 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

８月３日（木） 

テーマ 創立記念卓話 

 「入会から近年までの 

        思い出話」 

卓話者 北橋茂登志 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．７．２７  №２１９２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥４２，０００ 

本日までの累計    ￥３７２，０００(109％達成) 

7月末の予算額     ￥３４０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ７月２０日 ３週前 ６月２２日 

会 員 総 数 ６ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 1 . 2 1％ 

出 席 会 員 数 ４ １ 名

出 席 率 ６ ７ ％ 

第４回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２１９２回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ソングリーダー  前田文恵会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 これからの予定  

7月29日（土）大阪北ＲＡＣ創立５５周年記念式典 

8月 3日（木）例会・定例理事会      8月 4日（金）IM第４組金輪会（会長幹事会） 

8月 5日（土）クラブ職業奉仕委員長会議 8月10日（木）例会・クラブ協議会 

8月17日（木）休会           8月24日（木）例会 

8月26日（土）地区青少年奉仕委員長会議 8月27日（日）夏の家族会 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

7月 入会記念日 おめでとうございます 
 

    7月1日 長崎 武会員 令和 3年  7月3日 原田直己会員  平成20年（再）    

    7月4日 池側一司会員 令和元年  7月4日 岡本真一郎会員 令和元年       

    7月6日 神田眞晃会員 平成18年    

    ガバナー就任挨拶・今年度方針   
 

2023－24年度 国際ロータリー第2660地区 ガバナー  

延原 健二（大阪大淀RC） 

     
皆様方におかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より地区運営にご協力
賜りまして有難うございます。近年、コロナのパンデミック、ロシアのウクライナ侵攻など

により、世界のいたるところで分裂、分断が進んでおります。孤立し傷ついた多くの人が助けを求めています。
ロータリーの真価が問われる時です。私ども国際ロータリー第2660地区の地区ビジョンには、DEI「多様性・公平
さ・インクルージョン」の実現、「魅力ある・元気ある・個性ある」クラブを目指す、世界および地域社会で良い
変化を生み出す、若きリーダーの育成などが謳われています。ビジョン実現に向けての年次目標を掲げさせていた
だきました。クラブの活性化を図り目標達成へのご理 解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。  
 
2023－24年度年次目標  

１．より大きなインパクトをもたらす   
●世界ポリオデーにポリオ根絶にちなんだRAC中心のイベントを行い、ロータリーファミリー、RCと協働   
し、発信します。   

●財団補助金(地区補助金・グローバル補助金)活動を実施し、発信します。   
●ロータリアンは財団寄付目標(年次基金寄付150ドル、ポリオプラス基金寄付50ドル、恒久基金寄付30ドル)を達
成します。   

●RACは、クラブ又は個人からの寄付合計100ドルの財団寄付を達成します。  
２．参加者の基盤を広げる   
●既存のパートナーシップを強化し、新たなパートナーシップを築きます。   
●衛星クラブの設立をめざします。   
●ロータリーとロータリー会員は世界を変える行動人であるという認識と理解を深めます。  

３．参加者の積極的なかかわりを促す   
●クラブのビジョンや中期計画を作ります、あるいは必要に応じて見直します。   
●例会、フォーラム、研修、IMロータリーデー、フレッシュ・ロータリアン研修交流会、その他行事をさらに魅
力的な学びの機会とし、会員参加促進を目指します。   

●RCとRACの参加者の連携を強めます。   
●DEI「多様性・公平さ・インクルージョン」へのコミットメントを強化します。   
●クラブや個人のロータリーの賞の受賞を目指します。   
●米山記念奨学会を支援します（ロータリアンは寄付目標30,000円）。  

４．適応力を高める   
●テクノロジーを利用して例会を実施し、交流や親睦を深め、奉仕活動を実行します。   
●会員全員が My Rotaryに登録し、RIからの情報収集に努めます。   

 
1年間、ガバナー職務に全力を尽くす所存です。ご尽力賜りますよう重ねてお願い申し上げます。末筆ながら、地
区内全てのクラブのご隆盛を祈念いたしております。 



★来客紹介：長崎友好委員  
 
  千田会員のゲスト 
   田中浩弥様  
 
 
    
★会長報告：福田会長 
1.本日東海、近畿、中国地方の
梅雨明けが発表され、本格的
に蝉時雨が聞こえる季節にな
りました。連日の猛暑日、会
員の皆さまにおかれまして
は、くれぐれも体調に気を付けてご自愛下さ
い。今、谷口先生が入院中でお休みされておら
れますが、今月末に退院されるそうです。来月
からは例会にお越し頂けるようで、大変嬉しく
思っております。 

2.令和５年７月の豪雨被害は、九州地方だけでは
なく北陸地方・東北地方の広範囲で河川の氾濫
による浸水被害や土砂災害に見舞われておりま
す。 
本日はそんな被災地への災害ボランティアにつ
いて少しお話をさせて頂きたいと思います。 
今回の豪雨で全国の災害ボランティアセンター
は、秋田県から熊本県まで９県２０市町村で開
設されておりましたが、募集はいずれも県内か
近隣県に在住の方限定となっております。 
これはコロナ禍以降、どの県も同様の対応と
なっておりまして、個人的には、またお手伝い
が出来る時があればご協力させて頂きたいと
思っております。 
現在、一旦退会されておられますが、中川博之
会員が卓話の中で何度かお話頂きました。私も
今までにそんなに沢山のボランティア活動をし
たわけではないのですが、ボランティア活動自
体に対するご意見で「あんなものは自分がいい
ことをしたという気分になっているだけで、た
だの偽善の自己満足である。」というものもご
ざいます。実は、私自身も全くその通りだと思
います。 
しかしながら、その１人１人が集まり、毎日違
う方で２００人・３００人となりますと、その
パワーは計り知れないものがございます。主
婦、農業、教師、学生など様々な仕事に従事さ
れてる方、近郊にあるいは遠隔地にお住まいの
方、参加していらっしゃる方は様々です。 
ただ大事なのは、ボランティアを受け入れる

側、(自治体のボランティアセンター)により、
キチンと決められたガイドラインに沿って行動
するということであります。無計画に現地に赴
いたり、必要ではない物資を寄付したりという
のはありがた迷惑以外のなにものでもありませ
ん。 
スーパーボランティアで有名な尾畠春夫がい
らっしゃいます。全ての方があの方のようには
いきませんが、災害ボランティアも慣れてきま
すと、各現場でやるべきことの優先順位が分か
るようになってきます。被災された自治体もそ
ういった方たちの卓越したボランティア能力の
恩恵は受けておられますので、自己満足も集団
になりますと充分チカラを発揮し、決して捨て
たものではないなと思っております。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.8月3日例会終了後、定例理事会
を開催させていただきますの
で、理事役員の方はご出席く
ださい。 

2.来々週7月27日例会終了後、臨時総会を開催させ
ていただきますので、少しお残り下さい。 

  
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本委員長 
来週7月27日18時より、センタラグランドホテル大
阪にて、直前会長･幹事･ガバナー補佐慰労会を開
催させていただきます。ご出席宜しくお願い致し
ます。 
 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：二人目の孫、誕生 自祝。女の子でし

た。明日緊張の初抱っこです。 
森 圭司：本日も各委員会活動計画説明、担当委

員長様、司会担当網干クラブ奉仕委員
長、宜しくお願い致します。 

北橋茂登志：例会欠席お詫び。但、メークアップ
には行ってきました。 

宮本倫明：来週7月27日(木)18時より直前会長、幹
事、ガバナー補佐慰労会、宜しくお願
い致します。 

岡野邦男：例会欠席お詫び。本年度も宜しくお願
い致します。 

前田文恵：車上荒らしで盗難にあったシャネルの
バッグが戻って来ました。メルカリに
出品します。 

原田 律：前回例会欠席お詫び。 

大塚哲平：今年度、初参加させていただきま
す。福田会長、森幹事、よろしくお
願い致します。 

 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

累計 ￥３６，０００ 
  
★卓話      テーマ「委員会活動計画」 
          司 会： 網干康史副会長 
 
クラブ組織委員会 
会員選考委員会 岡西豊博委員長  
当クラブにおいても多様性が求
められる時代です。門戸を開放
された会員の受入を求められて
います。選考基準に、クラブか
ら何を与えられるかではなく、 
親睦と奉仕活動を通じて魅力ある自己研鑽(場
所)の学びを提供できるクラブでありたいと
願っています。ロータリー精神を基本に遠藤会
員、石川会員と選考に携わり、速やかに理事会
に上程できるよう尽力してまいります。 
  
職業分類委員会 川口栄計委員長 
職業分類について、充填部門を
埋めるよう努力します。また、
今後の大阪難波ロータリークラ
ブに適合した職種について検討
し、必要であれば追加し、適切な職業分類を行
います。 
 
情報・規定委員会 中川静夫委員長 
新入会員においてオリエンテー
ションというのは、非常に緊張
していると思うので、少し和ら
げながら、ロータリーの基本理
念やクラブ奉仕の大切さを説明
したうえで、出席することの大事さを教え、一
刻も早く当クラブに溶け込んでもらいコミュニ
ケーションを図ることで、ロータリーライフが
いかに楽しく、充実した日々が送れることを説
明していきたい。 
また、マイロータリーの未登録の方々には、再
度登録してもらうよう依頼し、RIや地区の通達
について指示がありましたら、説明していきた
い。 
 
会場監督 日髙雅哉委員長 
今年度、SAAを担当させていた
だきます、よろしくお願いい
たします。 
変更点としましては、入会年
数の浅い会員の方々が増えてきていますので、

2か月毎に席替えを行い、徐々に活発になって
きておりますテーブル懇親会を含め、親睦を深
めていただきたいと考えております。また、毎
月の最終週については、副SAAの5名の方々にご
協力をいただきながら交代で例会の進行をお願
いしたく考えております。 
私自身、経験が浅く皆様にご迷惑をおかけする
ことがあるかと存じます。 
なにかお気づきの点がありましたら、ご指導の
ほど、よろしくお願いいたします。 
 
職業奉仕委員会 森田 納委員長 
今年度の職業奉仕委員会では、毎
年職業奉仕月間で行っていた卓話
ですが、今期からは地区から卓話
者を派遣しないということが決定
しており、８月に職業奉仕の勉強会が開催され
るので、そこで勉強し、各クラブの委員会が卓
話をすることになりました。 
 
社会奉仕委員会 立花英司委員長 
今年度の活動計画は、地区補助金
を活用させて頂き、奈良県宇陀市
に在ります児童養護施設大和育成
園の温水ヒーターの配管が老朽化
してきていますので、配管の取り替え工事を支
援させて頂く予定です。またRACにも協力頂
き、園の方に訪問させて頂き、子供レストラン
を行いたいと思います。 
又、今後起こり得る災害への支援も各委員会の
方と連携を取らせて頂き、社会に必要とされる
奉仕を行なっていきたいと考えておりますの
で、皆様ご協力の程宜しくお願い致します。 
 
青少年奉仕委員会/大阪難波RAC委員会 
              清水一人委員長  
今年度は年間スケジュールも順調
に進めて行きたいと思います。 
年間行事予定 
・道頓堀リバーフェスティバルの
キッズダンスへの協賛 
・道頓堀リバーフェスティバル内でのポリオ撲
滅チャリティーイベントの実施 
・RYLA秋の開催への参加を募る 
・奈良県の大和育成園（児童養護施設）でのオ
ムライス体験教室 
上記の行事をRACメンバーと共同して奉仕活動
を行いたいと思います。 
大阪難波RACも3年目を迎えました。 
RACの例会にも大阪難波ロータリークラブ会員
の皆様が参加してもらえるようアピールしてい
きたいと思います。 
 

前回の記録  第３回 ７月２０日（木） 

 ７月は「母子の健康月間」です 


